

Pénurie de salariés en agriculture

La Chambre d'agriculture tire la sonnette d'alarme



La Chambre d'agriculture du Gers, accompagnée du Groupement d'employeurs de Gascogne, du Groupement d'employeurs des Quatre Saisons et du Groupement d'employeurs du Fezensac, a organisé, mercredi 7 juillet, une conférence de presse afin d'alerter sur les difficultés de recrutement de main d'œuvre dans le secteur agricole. Ce sont

plus de 250 postes qui restent aujourd'hui à pourvoir. Un appel est lancé !

NB : L'agriculture gersoise est un gros employeur de main d'œuvre, qu'il s'agisse de salariés à temps plein ou occasionnels. La MSA recensait, en 2018, 12 584 salariés dans les entreprises agricoles, représentant l'équivalent de 2 932 temps plein, dont 40 % en viticulture.